



siendo criado  
**POR DIOS**

Devocional de 14 dias



# ***Siendo Criado por Dios***

## **Devocional de 14 Días**

Extractos del libro

***El Corazón de un Guerrero***

by Michael Thompson

*Originalmente escrito para YouVersion Bible app*

***“Instruye al niño en el camino correcto,  
y aun en su vejez no lo abandonará.”***

Proverbios 22:6

***“No se angustien. Confíen en Dios, y confíen también en mí.”***

Juan 14:1

***“Así como el Padre me ha amado a mí, también yo los he amado a ustedes. Permanezcan en mi amor.”***

Juan 15:9

***“El Padre y yo somos uno.”***

Juan 10:30

Cada hombre ha tenido autoridades en su vida, y mucho de lo que uno piensa de Dios y proyecta a Dios ha sido formado por esas autoridades. Encima de toda lista de autoridades para cada hombre es su padre terrenal. Como percibes a Dios ha sido formado en una manera importante por como tu padre trató a tu corazón. Ven con nosotros en este viaje para entender el corazón del Padre y sacar todo de tu camino que te bloquea en ser un Amado Hijo.

# 1. Siendo Criado

***“Instruye al niño en el camino correcto, y aun en su vejez no lo abandonará.”-  
Proverbios 22:6***

***“¡Abba (Papi), Padre!”  
Jesus***

Cada hombre ha tenido autoridades en su vida, y mucho de lo que uno piensa de Dios y proyecta a Dios ha sido formado por esas autoridades. Encima de toda lista de autoridades para cada hombre es su padre terrenal. Como percibes a Dios ha sido formado en una manera importante por como tu padre trató a tu corazón.

La probabilidad de que un corazón intranquilo se caiga y llegue a una visión desorientada de Dios y la vida es 100 por ciento. Puedes tener toda la teología correcta y todavía conocer en una manera incorrecta al Padre. Si memorizas información para un examen de historia podrias pasar la prueba pero todavía no quedarte sin amar a los personajes, gozar en la historia, o ser atraído al drama. Es la diferencia entre la cabeza y el corazón. Empezando en diferentes grados de inexactitud, hombres deben viajar individualmente con Dios para descubrir la identidad que tienen y la identidad que no tienen- y con la misma importancia, un hombre tiene que descubrir la identidad que tiene Dios y la identidad que no tiene.

Por una cosa, El no es nuestro padre terrenal. Como nosotros, nuestros padres fueron hombres heridos con corazones heridos. Ellos vivieron en la misma historia en que nosotros vivimos ahora. Nuestros padres y sus padres anteriormente también lo tenían difícil, de hecho más difícil que la mayoría de nosotros, sus hijos y nietos, podremos entender.

A menudo escucho a los hombres decir, *“Papá hizo lo mejor que pudo.”* Eso puede ser excusa o compasión. Todo depende de que tan bien el hijo conozca la historia de su padre. La mayoría de hombres entre las edades de treinta y cincuenta no conocen bien la historia de su padre y entonces no se han merecido el derecho a decir que su padre hizo lo mejor que pudo. Lo que un hombre descubre al entender la historia de su padre cambiará su visión de su padre. La mala interpretación y las excusas serán reemplazadas con conocimiento y compasión.

Además de nuestros padres, otras autoridades han tenido acceso a nuestros corazones durante este viaje. Algunos han tenido un impacto positivo, pero han sido otros que hubieron proveído y protegido- pero no lo hicieron. Entrenadores duros que nos castigaban con esprints extra, maestros retadores que regocijaban en señalar nuestras respuestas incorrectas, pastores que nos regañaban, hermanos mayores que nos avergonzaban, madres que nos controlaban, llamados “amigos” que estaban tan perdidos en sus propios mundos que nos traicionaban: todos estos reflejan una realidad que yo acentúo en la máxima: *“Corazones heridos hieren corazones.”*

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*Pídele a Dios que te ayude en crear una lista de las autoridades en tu vida y lo que enseñaron, dieron y ofrecieron a tu corazón sobre ti mismo, el mundo, Dios, y la vida.*

*¿Que es la historia de tu padre terrenal?*

*¿Cómo ves el amor del Padre en tu vida?*

## 2. Como Lo Vemos

Cuando mi hija mayor tenía como ocho años, me preguntó si yo pense que se veía bella. *“Por cierto,”* le contesté, *“Bella, hermosa, tan linda.”* Un poco insatisfecha contestó, *“Papá, tú tienes que decir eso.”*

La declaración de mi hija expresó como me sentía frecuentemente sobre mi Padre celestial cuando era joven- que él mandó a su Hijo a morir por mi, pero era su *obligación*- que era una gran inconveniencia para él- que me ama- pero a la misma vez él tiene que amarme. En otras palabras, mi Padre no me amaba solo por amarme. El me amaba porque tenía que amarme. Fue una cosa de obligación, no de gozo. Y por mi parte, yo tenía que dar gracias y obedecer sin hacer olas. Tenía que dejarle a un Dios dormilon dormido. Trata de no hacer algo torpe. Pero si lo hacía, y cuando pecaba, tenía que despertar a Dios al hecho, pedir perdón, y ponerme en la banca de castigo para sufrir a solas hasta que él se calme.

Algunos días, el sufrimiento empezó hasta antes de entrar en la banca de castigo. Esa fue mi señal: *“Has hecho algo malo. ¡Ahora ve a tu dormitorio!”* Los domingos en la iglesia reforzaron este ciclo inadecuado y severo: *“Gracias por venir; no mereces su amor; regresa la semana que viene para obtener más recuerdos de la vida abundante.”* Si yo pudiera tan siquiera funcionar mejor, quizás él me bendecirá or por lo menos no me castigaría. Eso no era probable pero tenía que seguir tratando.

Así es como vi a Dios por mucho de mi vida. Y no soy el único. Muchos creen que Dios está en gran parte enojado con nosotros, a punto de conseguir venganza, o revelando la verdad. Otros lo ven como distante y desinteresado, sin preocuparse sobre nuestras vidas diarias. O quizás él es responsable de las inconveniencias y dificultades en nuestras vidas. Ojalá tuviera un centavo por cada vez que he escuchado a un hombre hablar de Dios pegándole en la cabeza con un palo de madera.

¿Qué es la verdad acerca de Dios? ¿Es algo verdad? ¿Hay más acerca de Dios que eso? ¿Entonces cómo funciona todo? ¿Quién es en realidad? ¿Cómo es el de verdad?

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Por qué será que nuestros obstáculos más grandes en ser los Hijos Amados involucran las mentiras que creemos acerca de nuestro Padre y como es?*

### 3. ¿Él Es Bueno?

Si un hombre vive con una tendencia subyacente de desconfianza en el Padre, en las partes profundas de su corazón masculino, será imposible convertirse en un Hijo Amado. Caminar con el Padre será imposible y luchar por el reino de Dios no irá bien. Aquí es donde muchos ministerios a hombres faltan lamentablemente. Su defecto es empezar con entrenamiento en que hacer (o no hacer) y cómo vivir. De otra manera, se enfocan en el comportamiento de los hombres en vez de en crear una fundación de quienes son los hombres y quien es Dios.

Si toman en cuenta el “quienes somos,” es normalmente con una lista de verdades bíblicas para memorizar o párrafos de características que debemos alcanzar. No todo esto es malo, pero es dado en tiempo inoportuno. Pone en una manera de decir el carro antes del caballo.

Tenemos que poner al caballo al anterior, empezando con una descripción del corazón de Dios. Nuestro obstáculo más grande en llegar a ser Hijos Amados podría ser las mentiras que hemos creído sobre nuestro Padre celestial y la creencia que es cualquier otra cosa más que bueno. Como he compartido, por mucho de mi vida, he creído que Dios está mayormente enojado. No tan enojado que va a traer otra inundación mundial (prometió que no haría eso otra vez), pero tan enojado que yo no quería cruzarlo o atraer atención innecesario. Abrir mi corazón para examinar cómo realmente vi al Padre y porque e invitarlo a enseñarme, fue al mismo tiempo un reto y una meta en mejorar mi fe. Mi “después” todavía esta siendo formado, pero te puedo decir, es mucho mejor que era anteriormente- y mi Padre es mucho mejor que yo creía.

#### ***Es imposible que amemos en lo que no tenemos confianza.***

Un pastor del siglo diecinueve, George MacDonald, una vez escribió, “Ser confiado es un complemento más grande que el ser amado.” Somos amados en mismo grado que somos conocidos y en relaciones humanas somos conocidos al grado que confiamos. Dios, por supuesto, nos conoce completamente y nos ama sin condiciones aun si confiamos en él o no. La pregunta es entonces, ¿le dejaremos amarnos?

Decidir confiar en él es la clave. En las palabras de Jesús: **“Confía en mi. . . Dejame amarte.” (Juan 14:1; 15:9).**

¡El padre es digno de confianza! El sabe en lo que se puede convertir cada hombre y él está completamente dispuesto. Satanás también sabe en que se puede convertir un hombre- ¡y lo teme! Hay más poderes trabajando en nuestra historia que solo nosotros y Dios. Hay una maldad que está puesto para robar, matar, y destruir. Maldad está acechando, trabajando mucho más profundo que la mayoría de hombres reconocen. Hablaremos más de esto en los siguientes días, pero por ahora diremos que nosotros vivimos en una guerra peligrosa, en un ambiente peligroso, un lugar de

alto riesgo. Un hombre tiene que discernir la propaganda que ha recibido sobre Dios y sí mismo y tiene que encontrar el camino al corazón verdadero de Dios, confiando que el Padre le puede enseñar la identidad que tiene en realidad y la identidad que no tiene. ¡Allí encontrará libertad!

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Cómo ves al Padre?*

*¿Qué experiencias tuviste al crecer que han formado tu fe?*

*¿Qué tal si has estado equivocado?*

*Pídele al Padre que te enseñe cómo, cuándo, y dónde has estado equivocado. Comete cambiar esos pensamientos al confesar las mentiras que has creído. Pídele al Padre que te revele su verdad.*

## 4. Él Que El Amor Persigue

¿Es Dios bueno? Todos los otros momentos importantes de redención, recuperación, entrenamiento, e iniciación de un hombre que se está convirtiendo en un Hijo Amado depende en la respuesta a esta pregunta fundacional. La respuesta siempre es sí- pero el enemigo de nuestro corazón siempre tratará decirnos que no. Tiene sentido: ¿cómo puede ser un hombre Amado si no tiene confianza en él que da el amor o en la manera en que ese amor es dado?

Si creemos que la fuente del amor es imperfecto, entonces el mensaje de amor del Padre de amor no va ser escuchado ni recibido en el corazón. Un hombre desconfiado va a creer que Dios no está presente o no tiene preocupación o aun peor que su vida le decepciona a Dios.

La mayoría de los hombres tienen tan siquiera uno, sino todos, de estos mensajes destructivos diariamente y responden en varias maneras. Un hombre trata de esconder para que el mensaje que es una decepción no sea realidad. Otro trata con esfuerzo o control desvanecer el mensaje que necesita ayuda. Ninguno está viviendo con un corazón seguro. Las opiniones y críticas de otros reinan en sus vidas. Ninguno está listo para amar y los dos viven con miedo.

El cuarto capítulo de 1 Juan, versículo 18 dice, "El amor perfecto echa fuera el temor." ¿Si pudieras tener una experiencia del amor perfecto- *completo, lujoso, sin condiciones, sacrificial, íntimo, profundo, consistente, y continuo*- lo permitirías? ¿Podrías gozarte en ese amor y en sus efectos en tu corazón? Este tipo de amor fija los problemas de esconderse y de controlar. Al ver este amor, no hay necesidad de esconder, de esforzarse o de manipular. Tú y yo somos amados con ese tipo de amor. No tenemos que comprobar, escondernos, o temer. Trágicamente, el enemigo de nuestros corazones ha plantado semillas de duda en Edén con el mensaje: "No puedes confiar en el corazón de Dios; el te esta robando. Por cierto no has a morir."

Esa mentira continúa hasta ahora, siguiendo el plan de Satanás que desconfiemos el corazón de Dios. Hoy, como en ese día, los portadores de la imagen de Dios creen la mentira y sufren las consecuencias. Hemos estado inquietos e inseguros acerca del corazón del Padre. Y hoy el Padre nos hace la misma pregunta que le preguntó a Adán en el jardín, "¿Hijo, dónde estás? ¿Sabes dónde estás?"

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Qué en particular es una manera que el Padre te enseña que te ve, te ama y tiene algo específico para ti?*

*¿Cuál es tu método más preferido de trabajar sin Dios, esconderte or controlar?*

## 5. El Padre Prodigio

Una gran parte de la misión de Cristo es declarar la verdad acerca del corazón del Padre. La mayoría de las enseñanzas y las parábolas de Jesús incluyen conocimiento íntimo acerca del Padre. Después de todo, no se puede hablar del reino sin hablar del corazón padrino de Dios. Casi cada parábola que dijo Jesús revela una invitación a conocer el Padre. Por ejemplo, mira a la parábola del hijo pródigo. Quizás debe tener otro título. La palabra "pródigo" significa "gastando recursos liberalmente y sin cuidado; siendo excesivo...derrochador... teniendo o dando algo en una manera extravagante." En esta historia, ¿quién es él que es un prodigo?

***Así que emprendió el viaje y se fue a su padre. "Todavía estaba lejos cuando su padre lo vio y se compadeció de él; salió corriendo a su encuentro, lo abrazó y lo besó. El joven le dijo: "Papá, he pecado contra el cielo y contra ti. Ya no merezco que se me llame tu hijo". Pero el padre ordenó a sus siervos: "¡Pronto! Traigan la mejor ropa para vestirlo. Pónganle también un anillo en el dedo y sandalias en los pies. Traigan el ternero más gordo y mátenlo para celebrar un banquete. Porque este hijo mío estaba muerto, pero ahora ha vuelto a la vida; se había perdido, pero ya lo hemos encontrado." Así que empezaron a hacer fiesta. -Lucas 15:20-24 NVI***

¿Es esta historia realmente sobre el hijo que se fue? ¿Qué tal si Jesús contó esta historia para revelar al Padre? ¿Qué tal si, en decirlo, Jesús estaba profetizando lo que él un día haría por Pedro, reinstalando al que lo negó tres veces (Juan 21:15-19)?

El amor extravagante, lujoso- nos atrevemos a decir temerario- y redentivo del Padre está listo para curar el dolor más grande que tenemos. La reacción del Padre fue tan dramático que el hijo mayor, quien nunca se había ido, respondió, "¿En verdad, papá? ¿Vas a hacer eso para tu hijo derrochado, traicionero, e irrespetuoso? El padre respondió simplemente, "¡Sí, sí y sí! El padre no para con solo sus hijos (e hijas). ¡No! Toda creación tiene parte en su amor y su cariño.

***Fíjense en las aves del cielo: no siembran ni cosechan ni almacenan en graneros; sin embargo, el Padre celestial las alimenta. ¿No valen ustedes mucho más que ellas? -Mateo 6:26***

Es más que consolador. Es necesario saber que Alguien está cuidándose de nosotros, corrigiendo las cosas malas en nuestra vida, y dándonos dones muy buenos.

***¿Quién de ustedes que sea padre, si su hijo le pide un pescado, le dará en cambio una serpiente? ¿O, si le pide un huevo, le dará un escorpión? Pues, si ustedes, aun siendo malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, ¡cuánto más el Padre celestial dará el Espíritu Santo a quienes se lo pidan! -Lucas 11:11-13 NVI***

¿Qué tipo de regalos nos da el Padre? ¿Puedes oír a Jesús contar acerca de la grandeza de su Padre? Los versículos anteriores se encuentran en la temporada antes de que el don del Espíritu Santo fue entregado completamente el Día de Pentecostés. Ahora que tenemos al Espíritu Santo, los dones van a continuar más allá que un solo momento. Van a fluir y ser entregados continuamente a la puerta de nuestro corazón. Amados Hijos con ojos que ven y oídos que oyen saben de lo que hablo. El Padre quiere profundamente que sus dones nos alcancen para que podamos ver y oír y conocer que él es bueno y tiene cosas buenas para nosotros mientras nos convierte en hombres.

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Has entendido que mucho de la misión de Cristo fue revelar la verdad acerca el corazón del Padre y su amor?*

*¿Por qué es importante conocer a “Alguien” que nos esta cuidando?*

*¿Qué son unos de los dones que el Padre te ha dado? ¿Cómo te ha mostrado, Amado Hijo, su amor?*

## 6. Es Un Colocar

Porque somos creados por un amor glorioso y pesado, todos hemos sido colocados para caer: desilucion, dolor, y rechazo. Estamos colocados para caer porque hay un enemigo, un gran villano en nuestra historia. El está enfocado en asegurando que no conocemos un amor sin condiciones. Nuestras historias están llenas de gente, otros portadores de la imagen de Dios que aman imperfectamente y con condiciones.

Hay fuerzas oscuras en la historia de cada hombre que asegura que se siente, escucha y conoce: "Estas solo. No puedes confiarte en ninguna persona. Tienes que arreglar la vida, el amor (la validación, aceptación, y tu valor) por ti mismo." Los momentos que el amor condicional es evidente resultan en que el hombre cree: "Si yo pudiera hacer más de esto o menos de esto o el otro, si pudiera ser esto o otro o dejar de serlo, me amarán."

Estrategias forman y se endurecen en las partes profundas de nuestro ser. Se convierten en el sistema que controla un hombre y al que él se escapa. Este sistema repetidamente trata de crear o manipular maneras en las que el hombre puede crear amor por sí mismo. El máximo, "Si va ha suceder depende de mí" vive profundamente en el corazón y nubla cada oportunidad de recibir el amor, inclinando como sentimos aceptados o como vemos nuestro valor.

Como niño aprendí a actuar para obtener amor, validación, aceptación, y valor y a crear distancia para protegerme del dolor de no conocer el amor por lo cual fui creado (todos fuimos creados). Este sistema complicado y penetrante creció con el niño y todavía tiene efectos horribos años después ya que soy un hombre. Fuerzas oscuras usan este sistema interno y condicional, en conjunto con las opiniones y palabras de otros, para reforzar la mentira: La vida depende de mí. El amor condicional y el enemigo se juntan disponiendo al hombre a caerse.

No es una pregunta de si vamos a ser decepcionados, pero cuando. ¿Qué pasa cuando alguien no nos hace feliz or no podemos mantener la felicidad de otra persona? Tomando los asuntos de amor y vida en tus propias manos garantiza promocionar y seguir una visión falsa de sí mismo en el ser de un hombre. Esto lo hace autosuficiente, autoprotector, y autopromocional. La visión falsa siempre impide el hombre verdadero y la vida verdadera. La vida abundante y completa esta desenfrenada por las esperanzas, las opiniones, y las circunstancias. Nuestro Padre nos promete otra vida. Él nos garantiza otro amor. Cuando lo buscamos a él, él nos encuentra. En ese tiempo, y solo en ese tiempo, la gran caída del hombre es un colocar diferente: estamos colocados para la redención, un gran y glorioso regreso.

No estoy hablando de salvación que es el primer paso, o la instalación del nuevo equipo necesario- un corazón nuevo- que es lo que necesita un hombre para empezar a saber cómo vivir. Estoy hablando de la santificación... la curación de

adentro hacia afuera, la habilidad de ver que estaba impidiendo realmente, ver y conocer la Vida. Cuando un hombre se pone en contra de la visión falsa y su sistema (de heridas, de mecanismos de sobrevivir, y condiciones) y se mueve intencionalmente cerca del Autor de Vida para la nueva Vida Jesús le ha hecho solo para él, todo cambia de nuevo. Y de nuevo, y de nuevo.

Va a tomar tiempo, toda la vida, pero si va a suceder una decisión a la vez. Al rechazar el sistema anterior de creencias y al recibir el nuevo amor sin condiciones del Padre, el hombre crea su regreso y se convierte en lo que verdaderamente es, el Hijo Amado. El amor nos cambia. Cuando conocemos nuestro Padre verdadero amándonos, nos cura, nos restaura, y nos libera, pero solo si venimos a él. La razón principal que no venimos a él es que no confiamos en él. El amar es confiar y el confiar es amar.

Cada vez que me acerco al Padre con confianza, él responde con más entrenamiento en maneras nuevas de Amor y Vida, y yo estoy un paso más cercano a convertirme en quien verdaderamente soy y otro paso más allá de la visión falsa de quien soy.

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Cómo es que el colocar para desilusión se convierte en un colocar para redención?*

*¿Cuál es el arma preferido que el enemigo usa más a menudo en la vida de los hombres?*

*¿Cómo has sentido y conocido en maneras específicas el amor condicional? ¿Como, cuando... que es la historia?*

*¿Cuáles son los detalles de tu sistema de amor condicional? Si no puedes verlos, escuchar su influencia dentro de ti, va a ser imposible ser liberado.*

## 7. Si Me Has Visto a Mi

Después de todo lo que habían vivido, todos los milagros, las enseñanzas, las fogatas, las caminatas, los tiempos con las multitudes, y los momentos privados y callados, los discípulos todavía no entendían. Hasta el fin de la vida de Jesús, habían bastantes malentendimientos entre sus amigos más cercanos sobre exactamente quién era y cómo iba a funcionar todo. Tres años caminaron con Jesús. Ellos compartieron en la gran expedición de Jesús. Allí estaban; fueron testigos de todo su trabajo, más momentos de curación y enseñanzas que podían ser grabadas (Juan 21:25).

Aun en las últimas horas en la vida de Jesús, uno de sus amigos más cercanos le pidió, "Enséñanos al Padre." Jesús básicamente respondió, "Ya lo mostré," quizás con una sonrisa clásica. "Él que me ha visto a mí ha visto al Padre" (Juan 14:8-14)

¿Si ellos pudieron reconocer estas cosas, que oportunidad tenemos nosotros de verle por quien verdaderamente es? "El Padre y yo somos uno," dijo Jesús en Juan 10:30. Todos hemos juzgado incorrectamente a Jesús. Mi descubrimiento de que estoy equivocado, también ha revelado que a Jesús le importa mucho más enderezar el récord sobre su identidad que me importa a mí descubrirlo. Revelando la verdad es muy importante para él. Y cuando él lo revela hacerlo con amor, bondad, misericordia, y gracia parece ser su método preferido. John Eldredge escribió en *El Camino del Corazón Salvaje (Criado por Dios)*:

***Cuando es posible creerlo en un momento en tu vida, por lo menos puedes ver lo que está enfatizando Jesús. Tienes un Padre bueno. Es mejor que pensaste. A él le importas. En realidad le importas. Él es bondadoso y generoso. Él tiene lo mejor para tí en mente. Esto es absolutamente central a las enseñanzas de Jesús, aunque tengo que admitir, que nunca resonó conmigo hasta que empecé a pensar en la necesidad masculina a ser iniciado, y me encontré con la pregunta, "¿Quién va a ser el iniciador?"***

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Cuál es tu percepción de Jesús?*

*¿Qué imagen de él tienes en tu corazón? ¿Es tu imagen de Jesús y tu imagen del Padre igual? ¿Por qué o por qué no?*

## 8. Amor Célebre

Si hay una cosa por lo cual Jesús fue célebre, fue su amor. Por cualquier lugar que él fue, el demostró mas y mas evidencia de que es el amor y como se ve. Jesús es el amor personificado. Jesús toma el inicio una y otra vez. Empieza con el acercandose a mí. Y de vuelta, el quiere que yo me acerque a él. Lo más que el me cura, lo más que el quiere que yo camine con el. En varias paradas en su ministerio Jesús declaró:

***“No más curaciones. Si no me quieres a mí- no quieres mis milagros. No hay milagros fuera de mí.” -Mateo 12:38-42***

Cuando le obtenemos a él, tenemos las curaciones. ¿Recuerdas la historia de los diez leprosos? Después de que fueron curados, uno regresó. Solo uno. Solo uno quiso a Él que le curó, no solo la curación.

En un punto crítico en el ministerio de Jesús, los discípulos se enfrentaron con una decisión de seguir el resto de la multitud que estaban rechazando a Jesús. Pedro representó al grupo diciendo: “¿dónde iríamos? Tienes las palabras de vida” (Juan 6:67-68). El pescador de hombres tenía la idea correcta. Años después, un viejo, maduro Pedro escribió a las iglesias del primer siglo:

***Que abunden en ustedes la gracia y la paz por medio del conocimiento que tienen de Dios y de Jesús nuestro Señor. Su divino poder, al darnos el conocimiento de aquel que nos llamó por su propia gloria y excelencia, nos ha concedido todas las cosas que necesitamos para vivir como Dios manda. Así Dios nos ha entregado sus preciosas y magníficas promesas para que ustedes, luego de escapar de la corrupción que hay en el mundo debido a los malos deseos, lleguen a tener parte en la naturaleza divina. -2 Pedro 1:2-4***

Pedro fue completamente correcto la primera vez. “¿Donde iríamos? Tu eres vida.” Me suena a mí que el Pedro de muchos años después está ofreciendo un sabor de algo que ha crecido en él por mucho tiempo como amigo de Jesús. Pedro se siente obligado compartir. (¿No es cierto que todos nos sentimos obligados compartir cuando encontramos algo glorioso y bueno?) El apóstol anterior sabe, no solo en teoría pero también por los encuentros que cambiaron su vida y momentos que le dieron vida, que el Padre es bueno. Jesús lo aseguro y lo asegura aún ahora.

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Cuándo fue la última vez que has conocido la bondad del Padre, el amándote?*

*¿Qué en los versículos de 2 Pedro anhelas conocer más? ¿Que cosas NO estás viviendo ahora?*

*¿Qué pudieras pedirle al Padre con confianza? ¿Qué es un anhelo profundo tuyo insatisfecho? ¿Crees realmente que el Padre es bueno?*

## 9. Abba, Padre

Todo se pone un poco enmarañado cuando nuestras experiencias nos dicen que ese tipo de amor- amor perfecto- no existe. Sí existe, y no son solo palabras en una hoja de papel o en un libro de teología. Es mucho más y mucho más grande que eso. Los que lo han vivido lo escribieron para que pudiéramos tener una referencia bíblica para saber que cuando el amor de Dios nos sobrepasa es real y verdadero. Nuestros corazones se quedan asegurados que ese tipo de amor existe. Pablo dice en Romanos 15:13:

***Que el Dios de la esperanza los llene de toda alegría y paz a ustedes que creen en él, para que rebozen de esperanza por el poder del Espíritu Santo.***

¡Ay, esa esperanza! No es ni irrelevante ni invisible. El amor del Padre tiene un efecto que se puede sentir. Si no te ha impactado en un rato, invadido con su amor, es tiempo. ¡Si no te ha dado piel de gallina o no te ha calentado, o si no has sentido una inundación de gozo llenandote, llevándote a un lugar nuevo- es tiempo!

La pregunta es, ¿lo ves? En Romanos 8, Pablo dice que podemos estar seguros que cada detalle de nuestras vidas de amor por Dios “que Dios dispone todas las cosas para el bien” (versículo 28). Unos versículos después, Pablo viene a la conclusión del capítulo con: **Pues estoy convencido de que ni la muerte ni la vida, ni los ángeles ni los demonios, ni lo presente ni lo por venir, ni los poderes, ni lo alto ni lo profundo, ni cosa alguna en toda la creación podrá apartarnos del amor que Dios nos ha manifestado en Cristo Jesús nuestro Señor (versículos 38–39).**

Mi amigo Scott conoce el amor del Padre cuando Dios le habla a través de la música, las placas, y los anuncios en el periódico (al mencionar unas pocas de las maneras que Dios le habla). Scott y yo tenemos unas alabanzas que nos gusta, y no te puedes creer cuántas veces Pandora o Sirius o la radio XM ponen esas canciones cuando estamos juntos. Podrías llamarlo coincidencia, pero Scott y yo sabemos diferente. Estas son notas de amor de nuestro Padre directo a nuestros corazones. Ashley piensa que Dios creó a las mariposas específicamente para ella. Kelly ve a Dios en el juego de béisbol. Travis se encuentra con el amor de Dios cada vez que va a cazar. David ve al Padre en las casas que restaura. Mi esposa, Robin, siente su amor cuando el reloj dice 11:11. Me dice, “Mira, Jesús me ama;” es algo especial entre ellos dos. **¿No debe tener cada romance algo entre solo esos dos corazones?**

Empieza y termina con el amor del Padre. Él nos amó primero y él nos ama más. Él es el autor y perfeccionador de nuestra fe, y esa fe está basada en amor.

Al caminar en la playa hace unas semanas, Robin y yo pasamos cientos de miles de conchas del mar, la mayoría en pedazos. Una concha entre la multitud de conchas me intereso. Allí estaba, mirándome, el tamaño de una moneda y en la forma perfecta de un corazón. ¿Cuál es la probabilidad? No puedes decirme que el Padre no le estaba diciendo a su Hijo, "Mira esto. Mira a nuestro niño, Michael. Espera. Espera. Allí. Supe que lo encontraría."

Hay vida que el Padre está dando a todos sus hijos e hijas. Es una vida de amor y de entrenamiento en como amar. Por medio de ceremonias de validación e inicio, pruebas y errores, redenciones y rehechos, parques y campos de batalla nos invita a TODOS a involucrarnos. El amor del Padre no envía vida a nuestros corazones y nos da paquetes que podemos enviar a los corazones de otros. Nada nos puede separar del amor de Dios. Nada. Y aun hay cosas que pueden impedir ese amor.

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Qué experiencias has tenido con el amor de Dios?*

*¿En qué maneras te enseña el Padre su corazón y te dice, "te veo y te amo, tengo algo solo para tí"?*

*¿Te está sucediendo la vida o encuentras Su Vida sucediendo para tí?*

*Pídele a Dios, "¿Qué me está impidiendo de recibir tu Amor y tu Vida?" Después de preguntar, estate quieto y callado y escucha.*

# 10. La Espada de Aragorn

El aire está fresco, pero el sol me calienta al sentarme nerviosamente, esperanzado pero también preparándome para la desilusión. Nunca he hecho esto antes. ¿Qué haré si Dios no responde? ¿Que hare si no estoy listo o si no soy suficiente bueno? ¿Qué haré si él no dice nada y no es bueno? Sentado allí encima de la montaña mirando a las millas del valle debajo, siento incertidumbre, ansiedad, y la sensación que no soy cualificado.

Aun aquí estoy, optimista de que si esto funciona cambiará a todo. ¿Qué piensas de mi, Padre? ¿Quién soy para ti? Me siento, callado y escuchando, esperando una respuesta. Nunca he hecho esto antes. Es mi primera vez preguntándole al Creador de todo una pregunta tan personal. Todas mis conversaciones con Dios por los últimos treinta años de mi vida no han sido en realidad conversaciones. Han sido más como monólogos en vez de diálogos. Yo hablaba y él escuchaba. Le daba mi lista y esperaba que tuviéramos tiempo de completarlo.

Esta vez no fue así. Esta vez yo tengo una pregunta y espero una respuesta. No pasa mucho tiempo- las distracciones empiezan. ¡Ay, mira ese pájaro! Me pregunto que tipo de piedra es este. ¡Wow, las nubes son tan mullidas! Re-conectando, cierro los ojos y regreso a mi pregunta. ¿Dios, qué piensas de mí? ¿Para tí, quién soy? Mis pensamientos van a la épica historia de El Señor de los Anillos y el personaje de Aragorn. Me encanta esta historia. Me encanta quien es Aragorn en el viaje de descubrimiento. Él es bravo, valiente, fuerte, y astuto. Me encuentro otra vez a la deriva. ¡Soy horrible con esto! ¿Dios, qué piensas de mí? ¿Para tí, quién soy? El personaje de Aragorn invade mis pensamientos y mi tiempo con Dios otra vez. Me encanta como lucha por una causa más grande que él, todo el tiempo luchando con un secreto profundo. Me encantan sus amigos y el compañerismo que tienen. ¡Vamos, Thompson! Regresa a orar. ¡Esto es serio! ¡Basta de jugar! Pasó demasiado tiempo. Tengo que regresar con los otros hombres de la retirada. Me paro y llegó a la conclusión o Dios está ocupado o yo no estoy haciendo esto bien. Ninguna de esas opciones se siente bien.

Si lo ponemos en avance rápido ocho semanas. Es mi cumpleaños de cuarenta años. Mi familia está visitando y tuvimos un día genial. ¡Pastel, tarjetas, regalos! Allí, entre el montón de regalos y tarjetas hay una caja larga- muy larga y flaquita. He estado dando claves que quería una escopeta, y parece que hoy va a ser el día. Bueno también podría ser unos palos de golf. Mi papá y mi hermano son buenos golfistas, y siempre están tratando de comprarme un juego mejor. No ha funcionado todavía, pero estoy agradecido por sus esfuerzos.

Todos los regalos están envueltos menos uno. Obviamente es EL GRANDE. Me siento inquieto y gozoso al abrirlo. Quito la tapa... mis ojos miran lo que hay adentro... Estoy aturdido. De repente estoy al mismo tiempo en la sala de mi clase y encima de la montaña en la retirada de hombres. Porque en la caja hay reluciente la Espada de Aragorn. Lágrimas subieron a mis ojos. Mi cuerpo se calienta. Pasaron segundos. No tengo palabras. Nadie dice nada. Mi esposa, Robin, dice, "¿Te gusta? No sabia que espada comprarte. Había docenas para escoger. Sabía que Dios quería que te comprara una espada. Me lo dijo a mi corazón hace varias semanas. Escogí otro pero no lo sentía bien-

despues vi este en un sitio de web como opción. ¿Está bien? ¿Te gusta? Es la espada de....

Ya se. Dios se ha juntado con mi esposa para darme una espada y no solo cualquier espada. Esta espada. La Espada de Aragorn. Mi esposa y mi Padre han hecho esto: me afirmaron, me validaron, me invitaron a verme a mí mismo como soy. Esto es ser Amado.

El Padre me ha dado muchos otros regalos desde que me dio esta espada. Pero yo se que no soy el único por quien hace esto. ¿Qué te ha dado a tí? ¿Cómo te esta enseñando el Padre quien eres? El Padre está trabajando, escribiendo, perfeccionando, y construyendo algo. Esa cosa es en verdad una persona- tu y yo. El Padre está construyendo a sus hijos en hombres, hombres fuertes y buenos que portan su imagen. Empieza con una fundación de recibir su amor y sus avances al curar nuestros corazones por toda manera necesaria para que seamos Hijos Amados. Ves, son los Hijos Amados a quienes les quiere encargar poder y autoridad.

Algunas de las lecciones son duras. Pero eso es lo que hace la ceremonia de convirtiendolo tan buena. Es el proceso que nosotros, sus portadores de imagen, debemos atravesar para que La Vida sea redimida y restaurada. Como he dicho antes... no termina allí. Somos llamados a ser sus aliados íntimos, los pacificadores, los valientes con compasión y cariño, sin temor- los guerreros del reino, los hombres que saben cómo luchar y como bailar.

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿La espada de Aragorn te invita a mirar hacia atrás a regalos de Dios que quizás no has visto antes?*

*¿Te está llevando Dios a ver, escuchar o interactuar con un momento en tu pasado en el que Él no recibió las gracias merecidas?*

*También...esto fue un regalo para enseñarme quien soy, una parte muy importante para orientarme. Las tres preguntas que le traemos a Dios para responder son:*

***¿Quién soy?  
¿Dónde estoy?  
¿Qué es el bien que estás haciendo en mi vida, Dios?***

*¿Cómo está Dios contestando estas tres preguntas en tu vida?*

# 11. Hecho Para Ser Amado

¿Qué se yo, el mayor de tres niños, de criar a tres hijas? Respuesta: ¡Nada!  
¡Absolutamente nada! Pero estoy aprendiendo. Ellas se aseguran de eso. Ha sido en-el-trabajo formación desde el primer momento que las pusieron en mis brazos. Cometí temprano en este juego, "Estas chiquitas van a conocer mis brazos para no ir corriendo a los brazos de otro."

Las tres han tenido novios. No me gusta escribir de estas cosas y me gusta hasta menos hablar de estas cosas, pero ignorar el tema no las obstruye de tener esperanzas y sueños de un día conocer a su caballero en armadura brillante. Mi esperanza es que en cada caso el será un Guerrero joven, un Amado Hijo fijo que persigue al corazón profundo de mi hija y la invita en una aventura en vez de tratar de hacerla a ella en una aventura.

Niñas adolescentes no son las únicas que se han puesto en líos al querer ser parte de una historia más grande. Los barones también desean desesperadamente importarle a alguien- tener significado. Por lo mejor o lo peor, es una condición que no superamos con edad. Para entender este deseo y cómo atrae a los hombres a algo fuera del amor del Padre, tenemos que regresar a la historia fundacional, el ambiente en el que nacimos: guerra.

Vivimos en un mundo caído donde la guerra es realidad. En la guerra, la gente se hiere. El ataque implacable y constante a nuestros corazones del enemigo es realizado por lo que fuimos creados, por lo que nuestros corazones fueron hechos, por lo que los niños y las niñas pequeñas nunca dejan de esperar y anhelar al crecer en hombres y mujeres. El resumen es:

***"Quiero que alguien me vea, me desee, y me ame."  
Nuestros corazones fueron hechos para conocer y gozar en el amor.***

El amor es la cosa más grande en todo el universo y en el amor se encuentra la Vida. Somos heridos en las maneras más grandes por el amor condicional. Y somos curados en las maneras más grandes por el amor sin condiciones. Somos lo mas vivos cuando estamos recibiendo o dando este amor. Esto explica porque tratamos crear amor y vida tan a menudo solos en vez de dejar que nuestro Creador nos llene y mantenga. Pero nuestros esfuerzos a llenar nuestro estanque de amor no funcionan. C.S. Lewis escribió en *Mero Cristianismo*:

***Dios nos hizo: nos inventó como un hombre inventa un motor. Un carro esta hecho para funcionar con gasolina, y no funcionaria propiamente con cualquier otra cosa. Dios creo la máquina humana para funcionar con Él. El mismo es el combustible nuestros espíritus fueron creados para usar, o la comida nuestros espíritus fueron diseñados para comer. No hay otro. Es por eso que no es bueno preguntarle a Dios que nos haga feliz en nuestra propia manera sin querer religión (fe). Dios no puede darnos gozo y paz fuera de sí mismo, porque no existe.***

“Dios es amor,” escribió el apóstol Juan. Yo propongo que el amor es el combustible que nuestros corazones fueron creados para usar, porque el amor es lo que deseamos y necesitamos desesperadamente. Pero no hay amor sin Dios y sin Dios no hay amor. En cualquier lugar, en cualquier tiempo, en cualquiera manera en el que el amor es expresado o conocido, Dios está allí. Aunque el Padre sea conocido u honrado en ese momento o no, si es algo amoroso, allí está él en el medio.

Por cierto, este amor no tiene que solo estar entre cristianos; Dios es mucho más grande que eso. Su cariño por nosotros de lejos muchas veces hace que Dios sea nuestro Admirador Secreto. Yo creo que le gustaría mucho más ser visto y conocido; aún el espera pacientemente. Dios nos mira con cariño, esperando y deseando ser notado, esperando el día cuando las introducciones están hechas y el romance del siglo puede empezar. Mira a muchos de nosotros cuando llevamos nuestros corazones a otras fuentes fuera de él, incluyendo a otros portadores de su imagen, en vano tratando de llenarnos y satisfacer nuestra necesidad más profunda.

Mucha bancarrota relacional viene con la manera en que hacemos retiros el uno del otro en vez de depositar el amor en cada uno. El amor del Padre es continuo, extravagante, y feroz. Espera y va a continuar a esperar para que nosotros entendamos su realidad y conozcamos su gozo más y más profundamente. Dios espera, mientras nos ama, nos corteja, nos desea- todos los que somos portadores de su imagen.

---

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Quién ha puesto Dios en tu vida para enseñarte cómo amar?*

*¿Cómo te va? (Mira a 1 Corintio 13 para un resumen completo de que está tratando de producir en tu vida y en la vida de otros).*

*¿A quién o a qué te vuelves para el amor (validación, aceptación, y valor)? ¿Si estás conociendo el amor en cualquiera medida, qué parte de ese amor es de Dios?*

## 12. Mostrar y Decir

Si Dios está en todos los momentos de nuestras vidas, y si Dios es bueno y trabajando el bien en todos esos momentos, es lógico que cada hombre deba mostrar y decir los buenos regalos el Padre le ha dado. Teniendo confianza en el corazón del Padre que es bueno es fundacional a ver y conocer sus caminos porque no todos los regalos que él da son brillantes o bellos o abiertos en una fiesta. La mayoría nos vienen al escalar y al caminar siguiéndole a él. En el medio de la batalla de Vida y Amor, él nos da regalos buenos. Si un hombre interpreta incorrectamente al corazón del Padre y los caminos del Padre, se garantiza que va a interpretar incorrectamente a los regalos y el entrenamiento del Padre.

Cuando yo tenía trece años, nos mudamos de la Costa Oeste a Oklahoma. El octavo grado es un tiempo duro de mudarse. Esa primavera yo era uno de como cuarenta niños que probaron para el equipo de béisbol que solo necesitaba unos pocos niños para completar el equipo. Cada niño tuvo la oportunidad de batear una vez y capturar cualquier pelota que pudiera en el campo distante. Nunca supe si me pusieron en el equipo porque unos días después empezaron otro equipo y mi papá iba a ser el entrenador. El primer día nos juntamos, reconocí a la mayoría de los niños, estaban en las pruebas el fin de semana anterior. Me acuerdo que cada vez que jugamos contra el otro equipo, me quedé deseando ser parte de ese equipo.

No fue hasta veinte años después, cuando yo tenía treinta y tantos años, que aprendí esta verdad: ninguno fue seleccionado para el equipo. Mi papá había ido a los organizadores de la liga y les convenció empezar otro equipo. Alguien se estaba cuidando de me y esa persona era mejor que yo sabía.

---

## **En tu tiempo solo con Dios:**

*¿Cómo has visto al Padre trabajando en tu vida, aconsejandote, guiando tus pasos, y enseñandote como hacer o no hacer las cosas?*

*¿Cuándo fue la última vez que descubriste quién eres y quién es él, cómo amar a otros y dejarle a él amarte?*

*¿Qué tienes para mostrar y decir?*

*¿Qué buenos regalos te ha dado el Padre? ¿Los has abierto o siguen allí en el montón esperando ser desenvueltos?*

# 13. El Hombre en Que Me Estoy Convirtiendo

El NUEVO hombre en que nos estamos convirtiendo fue formado perfectamente una cirugía a la vez por la remoción (por medio de confesión y arrepentimiento) de mentiras y la instalación de la verdad. La verdad se interioriza al conocerlo y entender que es en realidad la verdad. En mi propia vida, intercambio el mensaje, “El Padre no es bueno” por la verdad renovante que “él está a cargo de mi vida, y yo soy participante.” Esto ha venido una cirugía a la vez- un entrenamiento, una ceremonia de validación, un momento de inicio tras otro. Las cirugías del Padre pueden recrear a un hombre radicalmente. Si regresamos a Pedro comparando el Pedro de los Evangelios con el Pedro que escribió estas palabras:

***Humíllense, pues, bajo la poderosa mano de Dios, para que él los exalte a su debido tiempo. Depositen en él toda ansiedad, porque él cuida de ustedes. Practiquen el dominio propio y manténganse alerta. Su enemigo el diablo ronda como león rugiente, buscando a quién devorar. Resístanlo, manteniéndose firmes en la fe, sabiendo que sus hermanos en todo el mundo están soportando la misma clase de sufrimientos.***

***Y, después de que ustedes hayan sufrido un poco de tiempo, Dios mismo, el Dios de toda gracia que los llamó a su gloria eterna en Cristo, los restaurará y los hará fuertes, firmes y estables. -1 Pedro 5:6–10***

Eso no suena como el Pedro que fue rápido de decir lo que le vino a la mente. El Pedro que, si no tenía una espada, agarraba la espada de otro. El Pedro que, en vez de simplemente escuchar, siempre se sentía obligado a decirle al Hijo de Dios, “Jesús, tengo una idea mejor.” ¿Qué le pasó a Pedro al pasar de los veinti-tantos años a los cincuenta-y-tantos años? Se encontró con Jesús.

Lo encontró. Después de que se fue Jesús, el continuó caminando con Dios y fue criado por el Padre celestial. Vivo a contarlo en sus dos cartas a las iglesias. ¿Que parecer cuando un hombre sale de sus heridas y se voltea para ser curado? Mira la vida de Pedro. La curación de Pedro y su madurez vino con un precio. Fue cirugía tras cirugía, curación tras curación, entrenamiento y tras entrenamiento. Fue el hombre anterior cediendo más y más al NUEVO hombre. ¿La verdad? Nos estamos convirtiendo. ¿En que nos estamos convirtiendo?

Estamos creciendo más y más; nos estamos convirtiendo en Hijos Amados del verdadero Padre. El nos ama sin condiciones. Si estamos dispuestos, podemos conocer su amor. Cuando conocemos su amor, todo cambia.

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Cómo sería de tomar en serio lo que ofrece Dios al rehacer, reconstruir y restaurar?*

*¿Dónde empezará?*

*¿Te daría gozo el prospecto?*

*¿Sí sucedió con Pedro, por qué no para tí?*

# 14. Construyendo a un Hijo

El general Douglas MacArthur fue un hombre fenomenal durante la Segunda Guerra Mundial y en los tiempos que siguieron. El líder de las fuerzas armadas de los Estados Unidos en las Filipinas regularmente oró por su hijo, Arturo, durante su tiempo con Dios:

***Construyeme un hijo, Dios, que será fuerte y bastante valiente para enfrentarse con sí mismo cuando tenga temor; uno que será orgulloso e inflexible cuando se enfrenta con derrota honesta, y humilde y manso en victoria.***

***Construyeme un hijo que no tiene un hueso de deseo donde debe estar su columna vertebral; un hijo que te conocera a Tí y que sabe que conocerse a sí mismo es la piedra fundacional de sabiduría. Guíalo, te pido, no en el camino de facilidad y comodidad, pero bajo estrés, dificultad y desafíos. Aquí que él aprenda a quedarse firme durante la tormenta; aquí déjale aprender compasión por los que fallan.***

***Construyeme un hijo que tiene un corazón limpio, con metas altas; un hijo que tendrá dominio sobre sí mismo antes de buscar dominio sobre otros hombres; uno que aprenderá a reír, aún sin olvidar como llorar; uno que alcanzará al futuro, sin olvidar el pasado.***

***Y después de que todas estas cosas son tuyas, te pido, que añadas bastante humor para que sea serio sin tomarse tan seriamente. Dale humildad para que pueda recordar la sencillez de grandura, la mente abierta de sabiduría sincera, y la mansedumbre de fuerza real.***

## ***En tu tiempo solo con Dios:***

*¿Cuáles son tus líneas preferidas de esta escritura?*

*¿Por qué? ¿Son aspiraciones o afirmaciones?*

*¿Qué características te gustaría pedirle y confiar en Dios para traer a tu vida? ¿Estás dispuesto a recibirlas? ¿Cómo sentirías si como vienen sea duro y desafiante?*

**¡Eres el Hijo Amado de un Padre muy, muy bueno! Haz tu parte e invita que él haga su parte. Mira, escucha, y aprende los Ritmos de Gracia y los caminos del Reino. El quiere encargarte con más. Este lugar caído, asolado de guerra necesita a hombres y mujeres que han conocido más y que están viviendo para declararlo. Oro estas cosas sobre ti y por ti: su amor transformante y la Vida por la cual siempre has soñado.**

**- Michael Thompson**

*Este devocional El Corazón de un Guerrero es una serie hecha de extractos y citas del libro El Corazón de un Guerrero. Para comprar una copia y para obtener otros recursos visita [heartofawarriorbook.com](http://heartofawarriorbook.com).*

# EL *Corazón* DE UN GUERRERO

ANTES DE LLEGAR A SER EL  
GUERRERO

DEBES CONVERTIRTE EN EL

*Hijo Amado*

MICHAEL THOMPSON

Libro en Español:

## Recursos adicionales para el libro y grupos de estudio



EL *Corazón* DE UN GUERRERO

# *Expedition*

### Jornada de grupos de estudio

LIBRO • DVDS • CUADERNO DE EJERCICIOS

Con razón es difícil encontrar amigos buenos. No se encuentran... se hacen. La amistad masculina, la fraternidad, se forja con el tiempo junto, con conocer las historias de los demás y con viajar juntos por *más*. Te invitamos a juntar unos pocos hombres o unas cuantas docenas y viajar juntos por **The HeArt of a Warrior Expedition: The Small Group DVD series**. Únete al autor Michael Thompson, y a algunos de sus amigos más cercanos - Jay Stott, Blake Anderson y Jim Chenet - mientras comparten de sus vidas y sus jornadas como Dios ha estado sanando sus corazones y entrenándolos para identificar lo bueno que Dios está haciendo en sus vidas.

Solo en Inglés.



There is so much



rightnow MEDIA

# MORE

to discover.

BOOKS • AUDIO • VIDEO • GROUP RESOURCES • DEVOTIONALS  
WEEKEND CONFERENCES • MEN • WOMEN • MARRIAGES

ZOWEH.ORG

Experience

# Jesus like never before.

Experience  
Redemptive Friendships.



[zoweh.org/allies](http://zoweh.org/allies)





[zoweh.org](http://zoweh.org)